

コミわか防災授業 in 若槻小学校

11月6日(木)、消防若槻分署長とコミわか防災部長が若槻小学校で、5年生86名の皆さんに防災の授業をしました。授業では、子どもたちに、自宅・通学路で地震にあつたら?火事を発見したら?災害時の家族との確認方法は?などの課題を順番に示し、自分達で考えたことを発表してもらいました。子どもたちは、次々と意見を出して、とても積極的に一生懸命取り組んでくれました。

①子どもたちに自分の身を守る力をつけてもらう②家庭での防災や安全についての話し合いの大切さを感じてもらうことを目指しましたが、子どもたちの防災学習に少し役立つことができたのではないかと思います。

地域と学校が連携して子どもたちを支援していくこのような取り組みを、コミわかでもさらに進めていければと感じました。

(防災部会)



新たな「学校支援ボランティア」カリキュラムが始まりました

これまで、「稻作り」「読み聞かせ」「茶道クラブの指導」「生け花」などの活動に加え、11月から新たに応募くださった方々が参加した「英語の時間…会話の相手」「家庭科…ミシン掛けの補助」「パソコン学習…ローマ字入力の補助」「算数…児童個々の補充」「社会科…児童個々の補充」が始まりました。

(1) ミシンの補助では、ボランティアの方も含め複数で指導することで子どもたちが確実に操作を覚え、作品の仕上がりも丁寧になりました。



英語の時間の活動風景

(2) 英語の時間では、ボランティアの皆様が子どもたちの話し相手をすることで、会話の回数が増え、質が向上しています。

ボランティアに参加された皆様は、「楽しかった」「子ども達がかわいい」とおっしゃりながら、生き生き活動をしてくださっていますし、子ども達も「楽しい」と言っています。

学校の空気を吸うだけでも結構です。ボランティアをしようと構えなくても結構です。皆さん、いかがでしょうか。一度、学校を見に来ていただければ、ありがとうございます。お待ちしております。また、活動の詳細は徳間小学校のホームページをご覧ください。(徳間小学校)



ミシンの補助の活動風景

ながの百景に若槻地区から 2箇所選定されました

長野市において、地域固有の自然や歴史、風土などが尊重され、愛着と誇りを持つことができる「大にしたい景観」や「お気に入りの景観」などを募集し、「ながの百景」を選定しました。若槻地区から次の2箇所が選定されました。

- ・蚊里田神社(春の例大祭)
- ・信玄駒つなぎの桜と
山千寺観音堂

※詳しくは、長野市ホームページ又は、広報ながの1月号をご覧ください。

信玄駒つなぎの桜と
山千寺観音堂

蚊里田神社(春の例大祭)

支所発地域力向上支援金交付事業結果報告 田子秋の収穫祭終わる

支所発地域力向上支援金をいただき新調した「テント」を使い、恒例の第11回収穫祭が去る11月23日(日)に行われました。前夜発生した県神城断層地震で若槻地区にも被害があり、若槻地区災害対策本部が設置されるなど、収穫祭当日も対応に追われたこと。また、過去天候には恵まれていたにもかかわらず、今年は時折小雨の中での実施などの影響で来店客は少なく、売上高は伸びませんでした。ご来場いただき、ご購入いただいたお客様には心から感謝申し上げます。三登山太鼓の皆様にも演奏いただきありがとうございました。田子の住民57名のご協力により無事終了しました。

お客様との対応、仲間同士の情報交換など、貴重な交流の場となりました。来年も行う予定です。テントは多方面で活用させていただきます。ご報告方々御礼申し上げます。 (田子秋の収穫祭実行委員会)

